



**Compañero Gustavo, Asamblea Constituyente En Acción, ACEA, te dice
¡Adiós!**

Emprendiste el vuelo de repente, el destino lo quiso así, sin dolor, sin padecimientos, en reconocimiento y recompensa a tu extensa y sacrificada lucha por la liberación de nuestro pueblo del yugo de la codicia que nos roba el bienestar y la soberanía popular desde hace más de 200 años.

Si bien tuvimos diferencias como siempre ocurre en esta lucha, unánimemente reconocemos tu entrega incondicional a ella.

Sabemos que nunca escatimaste esfuerzo alguno para cumplir con la obligación que te auto impusiste, y que buena parte de las tareas las financiabas con tus propios recursos, porque para ti todo esfuerzo valía la pena con tal de lograr la liberación de nuestro pueblo. Sabíamos que no claudicarías nunca, que tu lucha solo la detendría la muerte y así ha sido. Pero somos muchos y muchas quienes continuaremos tu tarea, nada nos detendrá hasta que por fin los potentados del dinero y sus empleados del orden político, entiendan que el poder constituyente pertenece exclusivamente al pueblo, que dejen de usurparlo, que lo respeten como derecho inalienable e intransferible, como el derecho sagrado de todos los pueblos a decidir por sí mismo su propio destino.

**Gustavo, la lucha por la Asamblea Constituyente Libre y Soberana
NO PARARÁ NUNCA**

- 10 de Noviembre de 2022 -

